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Personelle Lage der Unteren Denkmalschutzbehörde 
Anfrage der CDU-Fraktion 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie beurteilt der Magistrat die personelle Lage der Unteren Denkmalschutzbehörde? 
2. Wann wird die Leitungsposition der Behörde wieder besetzt? 
3. Welche fachlichen Qualifikationen wird die Stadt im Bewerbungsverfahren bevorzugt 

voraussetzen? 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




